



► El alcalde comunista Fares Jadue (**derecha**) y su par Jaime Bellolio de la UDI (**izquierda**) avanzan en un acuerdo que busca hacer frente en conjunto a la ola delictiva.

La improbable alianza de Jadue (PC) y Bellolio (UDI) para frenar ola criminal en el Barrio Bellavista

En un hecho que no sucedió en gestiones anteriores, los alcaldes iniciaron conversaciones para sellar un convenio de seguridad conjunto y enfrentar la ola delictiva que afecta al icónico sector bohemio.

Maximiliano Estrada

Los delitos en el Barrio Bellavista se han convertido en un problema cada vez más complejo para las gestiones comunales de los alcaldes de Providencia, Jaime Bellolio (UDI), y de Recoleta, Fares Jadue (PC).

Tal como reveló **LT Domingo**, una decena de dueños y administradores de locales nocturnos afirman ser extorsionados por quienes dicen pertenecer al Tren de Aragua, que amenazan con represalias a quienes se niegan a pagarles "vacunas". En la zona ha habido homicidios en plena vía pública y aumentó la acción de "jaurías" que asaltan en masa a los visitantes del icónico sector bohemio.

Frente a esto, el alcalde comunista y su par de la UDI avanzan en un acuerdo que busca hacer frente en conjunto a la ola delictiva. Se trata de una alianza inusitada que no fue posible concretar durante las gestiones de la exalcaldesa y actual candidata presidencial Evelyn Matthei (Providencia, UDI) y del expresidenciable PC Daniel Jadue.

Jadue y Bellolio han sostenido al menos tres conversaciones en torno a la crisis de seguridad que afecta a este eje que colinda con sus comunas. Si bien estos encuentros han sido en el marco de reuniones masivas de alcaldes, ambos han manifestado su intención de conformar una mesa de trabajo y avanzar hacia un convenio formal.

Para el alcalde de Recoleta, Fares Jadue (PC), la situación de seguridad en Barrio Bellavista se ha vuelto especialmente compleja debido a la mezcla de actividades que conviven en el sector: "Durante el día es un lugar bastante tranquilo, pero los problemas se concentran principalmente en horario nocturno, entre las 3 de la mañana y las 6", indica el edil. Y advierte que "se corre el riesgo de transformarse en un barrio de no retorno si no tomamos acciones inmediatas".

Si bien el convenio todavía sigue sin lineamientos claros, el edil recoletano enfatiza que hay temas que le preocupan por el impacto que han tenido en Recoleta algunas decisiones adoptadas por Providencia en el sector de Be-

llavista.

"Cuando Providencia restringió los estacionamientos en su lado, todos esos vehículos migraron hacia el área de Recoleta, aumentando la presión sobre nuestro espacio público", explicó el edil.

Para el alcalde Jadue, un eventual convenio de seguridad con Providencia debe priorizar la coordinación de patrullajes conjuntos, con cada municipio haciéndose cargo de su respectivo territorio, pero garantizando una vigilancia coherente en todo el sector de Bellavista.

Además, el acuerdo debería apuntar al control de actividades clandestinas, como fiestas masivas y comercios ilegales, y reforzar la presencia policial durante la noche y madrugada, horarios donde se concentra la mayor parte de los delitos.

Desde Providencia, el alcalde recalca que la seguridad en Bellavista es una prioridad urgente y que no hay tiempo para más mesas de trabajo, sino para planes de acción concretos.

"La buena disposición tiene que transformarse en hechos concretos. Ahora, no mañana",

enfatiza. Bellolio destaca que la naturaleza fronteriza del barrio, donde cambian de jurisdicción las comunas, las fiscalías, Carabineros y la PDI, ha sido aprovechada por los delincuentes, complejizando aun más la situación.

Pese a esto, asegura que Providencia ha desplegado recursos propios, como equipos de fiscalización, 54 cámaras de televigilancia y copiamientos nocturnos, pero recalca que no pueden solos y que es clave que Recoleta también se involucre.

El jefe comunal valora la disposición inicial que ha mostrado el alcalde Fares Jadue, y señala que es un cambio positivo tras años de falta de coordinación con la administración anterior, marcada –según Bellolio– por la desconfianza hacia Carabineros. En ese contexto, lo invita a traducir esa buena disposición en acciones concretas, proponiendo como primer paso retomar el punto fijo de Carabineros en Pío Nono, una medida que, asegura, ayudaría a devolverles el barrio a las personas y expulsar el crimen organizado del sector. ●